
1 

平成２５年第１回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２５年１月２２日（火曜日）午前１０時００分～午前１１時２２分 

 

２ 場  所  中央図書館２階集会室 

 

３ 出席委員  委員長 武 川 行 男 

委 員 齊 藤 久 也 

委 員 大久保春美 

委 員 簑 輪 菊 雄 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  大久保春美 委員 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 越 智 弘 尚  水谷公民館長 坂 間 道 夫 

教 育 部 長 今 井  寛  水谷東公民館長事務代理 （欠 席） 

教育政策課長 山 岸 仁 史  水子貝塚資料館長兼 島 村 敏 昭 

生涯学習課長 金 田 光 正  難波田城資料館長事務取扱 

学校教育課長 山 口 武 士  学校給食センター所長 石 井 雄 一 

教育相談室長事務代理 萩 原 一 夫 

鶴瀬公民館長 永 瀬 昭 次 

南畑公民館長 木 村 久 志 

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 議事事項 

 議案第１号 平成２５年度富士見市教育行政方針について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 議案第２号 平成２５年度富士見市一般会計予算案について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 
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 議案第３号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 議案第４号 富士見市障害児就学支援委員会条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

 [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２５年度全国学力・学習状況調査について 

 

そ の 他 

（１）スポーツ指導者講習会について 

（２）入間地区スポーツ推進委員研究大会について 

（３）入間東部駅伝について 

（４）地域子ども教室コーディネーター研修会について 

（５）富士見市成人式典について 

（６）大船渡市と富士見市中学生のソフトテニス交流会報告について 

（７）富士見市民大学開講３５周年記念・シリーズ公開講演会について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午前１０時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１号 平成２５年度富士見市教育行政方針について 

【説明】 

教育委員長  提案説明を教育長お願いします。 

教育長    提案理由を説明 

教育政策課長  教育委員協議会での審議を踏まえ、訂正した事項について平成２５年

度富士見市教育行政方針に基づき説明 

生涯学習課長  教育委員協議会での審議を踏まえ、訂正した事項について平成２５年

度富士見市教育行政方針に基づき説明 

学校教育課長  教育委員協議会での審議を踏まえ、訂正した事項について平成２５年

度富士見市教育行政方針に基づき説明 

 

【質疑内容概要】 

教育委員   教育行政方針の本文は、今後教育要覧等に掲載される内容と同一でし

ょうか。各柱の後に表示されている説明文が重複するため不要と思い

ますが。 

教育政策課長  教育行政方針の内容については、これまで同様に原文をそのまま掲載

してまいります。 

教育委員長  「議案第１号 平成２５年度富士見市教育行政方針について」を議決

してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長  「議案第１号 平成２５年度富士見市教育行政方針について」は議決

されました。 

 

議案第２号 平成２５年度富士見市一般会計予算案について 

【説明】 

教育委員長  提案説明を教育長お願いします。 

教育長    提案理由を説明 

教育政策課長  教育委員協議会での審議を踏まえ、大きな変更点について、各課主要

施策事業概要に基づき説明。 
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【質疑応答概要】 

なし 

教育委員長  「議案第２号 平成２５年度富士見市一般会計予算案について」を議

決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長  「議案第２号 平成２５年度富士見市一般会計予算案について」は議

決されました。 

 

議案第３号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育委員長  提案説明を教育長お願いします。 

教育長    提案理由を説明 

教育政策課長  資料に基づき説明 

学校給食センター所長  資料に基づき説明 

水谷公民館長  資料に基づき説明 

 

【質疑応答概要】 

なし 

教育委員長  「議案第３号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について」

を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長  「議案第３号 平成２４年度富士見市一般会計補正予算案について」

は議決されました。 

 

議案第４号 富士見市障害児就学支援委員会条例の一部を改正する条例の制定について 

【説明】 

教育委員長  提案説明を教育長お願いします。 

教育長    提案理由を説明 

学校教育課長  資料に基づき説明 

 

【質疑応答概要】 

教育委員   就学前から学校卒業後までの支援とありますが期間の想定を教えてく

ださい。 

学校教育課長  市長部局での支援もありますので、就労や家庭への支援も想定してお
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り、乳幼児健診から生涯にわたる期間と考えています。 

教育委員長  「議案第４号 富士見市障害児就学支援委員会条例の一部を改正する

条例の制定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長  「議案第４号 富士見市障害児就学支援委員会条例の一部を改正する

条例の制定について」は議決されました。 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２５年度全国学力・学習状況調査について 

【説明】 

学校教育課長  報告事項（１）資料に基づき説明 

 

【質疑内容概要】 

教育委員長  調査結果の公表について、新聞報道では文部科学省が調査中であり回

答を求めているとありましたが、状況を教えてください。 

学校教育課長  平成２４年度までの公表状況及び平成２５年度の公表の考え方につい

ての調査がきていますが、これまでどおり公表しない予定と考えてお

り、引き続き県等の動向を見据えながら検討してまいります。 

 

その他 

【説明】 

生涯学習課長  スポーツ指導者講習会について説明 

生涯学習課長  入間地区スポーツ推進委員研究大会について説明 

生涯学習課長  入間東部駅伝について説明 

生涯学習課長  地域子ども教室コーディネーター研修会について説明 

生涯学習課長  富士見市成人式典について説明 

生涯学習課長  大船渡市と富士見市中学生のソフトテニス交流会報告について説明 

鶴瀬公民館長  富士見市民大学開講３５周年記念・シリーズ公開講演会について説明 

 

【質疑内容概要】 

教育委員長  新聞報道にて、体罰の問題が取り沙汰されていますが、富士見市の状

況及び対応について情報があれば教えてください。 

また、食物アレルギーの事件もありましたが、給食との関わりについ

て富士見市の状況を教えてください。 

学校教育課長  保護者の方から「子どもへの指導として不適切では」という電話によ
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る問い合わせがあり、該当する学校に調査を求めた事案はありました

が、子ども達への聞き取りを含め、いわゆる文部科学省が規定する行

為は認められませんでした。 

また、体罰を含めて「交通事故防止」「個人情報の保護」「会計事故防

止」など、教職員の服務規律の確保については、年間を通じ校長会や

教頭会にて教職員への指導を指示しているほか、学校指導訪問による

全体指導や年度当初の学校訪問の折、管理職や教職員に指導をしてい

ます。このほか、各学校では、月に１回程度「倫理確立委員会」を開

催し、教職員の事故防止に努めておりますが、夏季休業中を中心とし

た研修会に指導主事が出向き、事故の事例を織り交ぜながら直接教職

員に指導をしています。 

学校給食センター所長  アレルギー対策については、代替食や除去食での対応が基本となりま

すが、給食センターの設備は対応していないため、代替食等による対

応はしておりません。代替策といたしまして、年度初めに行うアレル

ギー調査を提出していただいた保護者の方を対象に、毎月献立の明細

表やアレルギー対応表を配布することにより保護者の方が判断でき

るような対策を講じているところです。このほか、栄養士との個別面

談などにより給食に伴う相談や食べられるものを明確にするなど、き

め細かい対応を行っているところです。 

教育委員長  検食は実施されていますか。 

学校給食センター所長  実施しております。 

教育委員   富士見特別支援学校でのアレルギー対策を教えてください。 

学校教育課長  富士見特別支援学校では、アレルギーのほかにも流動食等の対応が必

要なお子さんなど在籍しておりますので、個別に対応しております。 

 

教育委員長  閉会宣言（午前１１時２２分） 


